



Domaine des expositions Rapport annuel 2014

SKBS

Schweizerischer Klub des Belgischen Schäferhundes und Schipperke
Club Suisse du chien de Berger Belge et Schipperke

Chers Membres du club,

Rétrospective 2014

Derrière moi, une année mouvementée pendant laquelle j'ai fait différentes connaissances intéressantes et acquis de nouvelles expériences pour enrichir mon bagage. J'ai aussi rencontré de nombreux chiens merveilleux.

Tous les chiens présentés dans les expositions suisses ont été publiés sur le site du CSCBB, leur liste pouvant être consultée en tout temps. Y figurent aussi tous les lauréats d'exposition à l'étranger qui ont obtenu un BOB et m'ont été annoncés.

En 2014, la SCS a organisé les expositions suivantes:

22.02.	Fribourg	C. Birk (DK)	
23.02.	Fribourg	G. Feldmann (CH)	
10.05.	St-Gall	B. Schwarzentruher (CH)	bergers belges
10.05.	St-Gall	W. Burton (AU)	schipperke
11.05.	St-Gall	T. Rohlin (DK)	
15.06.	Clubshow	G. Althoff (DE) et K. Sjong (DK)	
21.06.	Aarau	R. Fagerström (FI)	
15.11.	Genève	H.E. Grüttner (DE)	
16.11.	Genève	J. Böhi-Wenger (CH)	

Bravo à tous les éleveurs et propriétaires qui ont pris part avec succès à des expositions ! Le clubshow 2014 a eu lieu à Fräschels, organisé par Céline Feldmann conjointement avec le CLUB SUISSE DU PAPIILLON ET DU PHALÈNE. Elle avait pu engager les deux juges Gunter Althoff et Kitty Sjong pour notre manifestation.

Toutes nos félicitations au mâle Best in Show: Kandor von Calruna

Le 11.10.2014, Madame Beatrice Schwarzentruher a réussi l'examen de juge d'exposition pour le schipperke lors de l'EAA. Je l'en félicite cordialement.

Moi-même, le 17.03.2014, j'ai passé avec succès l'examen de juge d'exposition pour les bergers belges et le schipperke. Je tiens à ce propos à remercier chaleureusement Heike pour l'organisation.

En 2024, la SCS a décerné les titres suivants:

Champion des jeunes 2014

Tervueren

Kandor von Calruna, mâle

LOS 713316, Alois und Beatrice Schwarzentruher, Niederhelfenschwil

Champion suisse

Groenendael

Sweet Sunset Everlasting Love-G, mâle

LOI 09/114510, Palmieri Nicola Antonio, I-Buccinasco (MI)

C.I.E. (Champion international d'exposition) 2014

Tervueren

Hierro du Sarty Roux, mâle

LOS 678782, Nelly Schönenberger, Niederhelfenschwil

Félicitations à tous les propriétaires et éleveurs pour ces lauriers!

Avant-programme 2015

ECI	14.02.	Fribourg	D. Klein, (RO)
ECI	15.02.	Fribourg	L. Mach (CH)
ECI	16.05.	Kreuzlingen	à déterminer
ECI	17.05.	Kreuzlingen	à déterminer
World Dog Show	11-14.6	Milan	
EN	21./22.06.	Aarau	à déterminer
ECI	21.11.	Genève	à déterminer
ECI	22.11.	Genève	à déterminer

Pour conclure mon rapport annuel 2014, j'aimerais vous donner les raisons de mon départ prématuré.

En automne 2011, Heinz Müller m'a demandé si je serais d'accord de reprendre le domaine des expositions pour le CSCBB. J'ai été nommée à ce poste lors de l'AG 2012. Bien que je fus étonnée, et l'ai exprimé à plusieurs reprises, qu'un aussi grand club ne trouve pas dans ses rangs un responsable des expositions, j'ai relevé le défi avec plaisir et suis entrée en fonction avec enthousiasme et motivation.

Durant ces années, j'ai fait la connaissance de personnes merveilleuses et d'un remarquable CC. A tous égards, le CC du CSCBB met tout en œuvre pour assurer un avenir positif à la race. Je formule mes meilleurs vœux pour qu'il réussisse dans cette entreprise.

Mais malheureusement, j'ai fait aussi connaissance avec des côtés négatifs qui, visiblement, sont aujourd'hui monnaie courante. Envie, intrigues, malveillance sont, hélas, répandues dans de nombreux clubs canins souvent aux dépens de la cause du chien.

Déjà avant mon entrée en fonction, j'avais été critiquée, derrière mon dos, lors d'expositions à l'étranger, par une éleveuse et juge d'exposition suisse. En liaison avec le clubshow de l'an dernier, la même personne, en dépit d'une discussion et de sa promesse que l'affaire était liquidée, m'a à nouveau critiquée auprès de tiers. La directrice du clubshow s'est également répandue massivement en propos venimeux à mon endroit, toujours lors d'une manifestation. Ces deux personnes ne m'ont jamais fait part personnellement de leurs griefs.

Remplir des fonctions dans un club, appartenir au CC doivent faire plaisir. Aujourd'hui, je ne ressens plus ni enthousiasme ni motivation en raison du comportement tout que collégial de ces personnes.

Du fond du cœur, je remercie toutes celles et tous ceux qui ont collaboré à la promotion du berger belge en exposition et mis en avant ce qui est positif et effectif.

Je souhaite au CSCBB de trouver la bonne personne pour ce poste si précieux, animée d'un

esprit positif face à autrui et dotée d'un réel esprit d'équipe.

La perspective de revoir ceux d'entre-vous qui voient ce qui est bien dans le club et chez les chiens, qui se mobilisent ensemble, dans le bon sens et la même direction, me réjouit.

La responsable des expositions

Janine Böhi-Wenger